

---

## Guten Tag

Geschrieben von Krabbe8 - 17.08.2017 19:30

---

Hallo zusammen,

ich heiÙe Henning, bin in meinen 30ern und komme aus KÄ¶ln. AC habe ich schon eine Weile, bin jedoch noch nie online gefahren. Ich kann von mir auch nicht behaupten sonderlich gut zu racen, aber fÄ¼r mich steht auch der SpaÄ an der Sache im Vordergrund. Ich hoffe damit hier richtig zu sein (Zitat von der Schwarzbierbude-Startpage: "miteinander-freundlich-ungezwungen" ). Auch hoffe ich dass sich hier deutlich weniger "Stock-Car-Fahrer" finden als man das von anderen Servern so liest und hÄ¶rt.

Tja, und sonst... Hm, im echten Leben war ich halt auch noch nie auf einer Rennstrecke, teils weil mir mein Auto dafÄ¼r einfach zu lieb und teuer ist. :)

=====

## Aw: Guten Tag

Geschrieben von Tho - 18.08.2017 18:03

---

Hallo

Ich sehe das Ähnlich wie du, nach meiner Erfahrung auf der SBB bist du wohl richtig hier....

Viel SpaÄ

=====

## Aw: Guten Tag

Geschrieben von tonykart - 18.08.2017 18:36

---

Hallo und herzlich willkommen auf der SBB

grÄ¼Ùe

Tony

=====